







Eduardo Armstrong hijo trabajó durante dos años para dar forma a este texto infantil.

Libro recuerda origen cristiano de la tradición

# La verdadera historia del conejo de Pascua

A. R.

Eduardo Armstrong, el creador de "Mampato", solía contarles a sus hijos un cuento sobre la relación entre el conejito de los huevos de chocolate y el domingo de Pascua de Resurrección. A su hijo del mismo nombre, hoy de 42 años, no se le olvidó nunca esa historia y, como una forma de acercar Jesús a los niños, decidió plasmarla en un libro que recuerda el origen cristiano de esta tradición de Semana

La idea es descubrir la historia cristiana que está detrás de esta costumbre que, a juicio de muchos, a veces opaca el verdadero sentido de la Semana Santa. En el cuento, la participación del conejito y su vocación de solidaridad son vitales para la resurrección de Jesús.

De su padre, redactor e ilustrador que hizo historia en las publicaciones para niños y que falleció en 1973,

# **La verdadera historia del conejo de pascua [artículo] A. R.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

A. R.

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2000

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

La verdadera historia del conejo de pascua [artículo] A. R. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)